

 Audi - Sponsorisé

Clermontois d'origine, personnage autodidacte et atypique, aux mimiques dignes de Fernandel, Hervé Jimenez a été élevé dans un milieu familial culturel.

Un abbé pas très catholique

S'étant essayé à différents métiers de bouche, de Montferrand à Saint-Martin-des-Lais où il garde des attaches, il s'est fixé à Issy-l'Évêque (Saône-et-Loire), changeant de métier pour rejoindre une entreprise agroalimentaire.

Ce 1^{er} juillet 2024, Hervé Jimenez a livré sa toute dernière fiction, intitulée « Combine et compagnie d'un abbé pas très catholique ».

A l'image de ses livres précédents, Hervé Jimenez situe son histoire dans un petit village de la Sologne bourbonnaise, Saint-Thune, pour brosser le portrait d'un abbé pas très catholique aux mille aventures qui souhaite remplacer sa 2 CV par une moto. Cupide, l'ecclésiastique usera de divers stratagèmes pour profiter de l'argent des paroissiens. L'écrivain entraîne le lecteur dans une campagne autistique, avec une population insolite.

« Je prévois déjà une suite, car le comportement de l'abbé entraînera un procès », précise Hervé Jimenez, qui fait la promotion de son dernier opus sur les marchés locaux, habillé en abbé.

Pratique. L'ouvrage est disponible aux éditions Jets D'Encre, presse@jetsdencre.fr, 01.48.86.18.76. (tarif 21,80 €). Du même auteur et chez le même éditeur : « Histoire impensable à Saint-Hamau-Toqué », édité en décembre 2017, et « L'impensable soirée tête de veau de Saint-Hameau », sorti en août 2022.

SAINT-MARTIN-DES-LAIS